



## Edil de Huazalingo deja el PRI y se une al proyecto de Fayad

**HUAZALINGO, HGO.** El presidente municipal Julio César González renunció a su militancia priísta la mañana de ayer en un acto masivo, en protesta por la imposición de Marco Antonio Mendoza Bustamante al frente del Comité Directivo Estatal del Partido Revolucionario Institucional (PRI), y por abusos que, según el edil, perpetró el dirigente nacional del *tricolor*, Alejandro Moreno, *Alito*. Asimismo, González anunció su adhesión al Grupo Plural Independiente (GPI) encabezado por el ex gobernador Omar Fayad. Esta agrupación, que según Fayad es la segunda fuerza política del estado, está integrada por 16 presidentes municipales –una quinta parte de los 84 alcaldes de hay en la entidad– y ocho diputados locales. El municipio se retiró del PRI junto con todos los regidores emanados del *tricolor*; además, colaboradores y habitantes de diversas localidades hicieron pública su decisión de renunciar a sus militancias. Ante más de 2 mil personas, entre ellas el diputado estatal Alejandro Enciso Arellano, en representación del GPI, González aseguró que no renunció a su compromiso con los habitantes de Huazalingo; y por el contrario, buscará gestionar más obras y acciones a favor de sus vecinos, pero dijo “un no rotundo a las imposiciones, a las arbitrariedades y a la política de puertas cerradas”.

*Ricardo Montoya, corresponsal*